

PCR mantiene la calificación de “AA-” con perspectiva “Positiva” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito San José Ltda.

Ciudad de Quito (septiembre 28, 2023): En Comité de Calificación, PCR decidió mantener la calificación “AA-” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito San José Ltda.** con perspectiva “Positiva”; con información al **30 de junio de 2023**. La decisión se respalda al observar una gestión integral adecuada por parte de la Cooperativa, que se refleja en indicadores de riesgo posicionados por encima del promedio del sistema. A la fecha de corte, se ha notado que el aumento en la cartera en riesgo ha generado una disminución en los indicadores de crédito de la Institución; sin embargo, es importante destacar que estos indicadores son aún más favorables en comparación con sus competidores. En cuanto a sus indicadores de liquidez y de solvencia, la Cooperativa sigue manteniendo niveles superiores en relación a sus pares. Por último, es importante mencionar que la entidad ha logrado obtener mejores resultados, lo que ha tenido un impacto positivo en sus indicadores de rentabilidad. De igual manera se evidencia un buen control y manejo del riesgo operativo al tener actualizada la matriz de riesgos desarrolla planes de acción específicos para abordar eventos de alto y crítico riesgo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito San José Ltda., se constituyó el 10 de diciembre de 1964 en la provincia de Bolívar específicamente en el cantón Chimbo. Se observa que la institución se especializa en el segmento de consumo y de microcrédito y, en menor medida, atiende al segmento de inmobiliario. Para la fecha de corte, con sus activos ocupa la vigésima séptima posición del total de cooperativas del segmento 1, con una participación de 1,19%. En cuanto a su distribución geográfica, cuenta con presencia en 4 provincias.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Gabriela Calero

Analista de Riesgo

gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-36 y Av. San Salvador, edificio Corporativo Omega, Piso 9 – oficina 906. Quito- Ecuador.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.